

Section du Rhône de la SMLH

Commémoration de la Grande Guerre par la Section du Rhône



Notre participation à la commémoration nationale de la Grande guerre de 1914 - 1918 a eu lieu le **samedi 13 décembre 2014**, à **15 h 00**, à la **Nécropole nationale de la Doua**.

Notre Présidente a en effet jugé que notre absence à cette commémoration était impensable, tant la Légion d'honneur a tenu une place importante pendant et après ces quatre terribles années, en célébrant la bravoure et les sacrifices. A la Nécropole nationale de la Doua, on dénombre en effet 6210 tombes, dont 3622 tombes de combattants de la première guerre mondiale.

Notre Présidente a souhaité que notre hommage soit, dans sa singularité, simple citoyen et inter - générationnel.

Cette cérémonie a consisté en un dépôt de gerbe, une minute de silence, l'hymne national, la lecture de deux textes (Genevoix, Apollinaire) par des lycéens du Lycée Ampère, des chants par la chorale du Collège Jean Moulin, allocution par notre Présidente puis par Monsieur le Préfet de la Région Rhône - Alpes, Préfet du Rhône. Nous avons bénéficié aussi du soutien de Monsieur RIVE, directeur de l'I.O.N.A.C. du Rhône.



L'arrivée des drapeaux





La chorale du Collège Jean Moulin



Forte représentation de la Section du Rhône





Dépôts de gerbes



La sonnerie "Aux Morts"



La minute de silence



Discours de Madame Lucette Lacouture
Présidente de la Section du Rhône



Discours de Monsieur Amat directeur de cabinet de
Monsieur le Préfet de Région
et Monsieur Rive, directeur de L'O.N.A.C. du Rhône.



L'armée de L' Air représentée par le Colonel Jérôme Rabier
en tenue, le Général de Corps Aérien (2S) Alain Perrolaz et
le Colonel (er) Roland Minodier, en civil.



Et le coordonnateur de cette belle cérémonie, le secrétaire
général de la Section : le Colonel (er) Gérard Bizet.